



## Comentario / Javier López Casarín (Diputado–PVEM)

“Me parece que Marcelo Ebrard está muy acertado, como lo habíamos visto. La ciudadanía está esperando un discurso mucho más arriesgado, me refiero a los aspirantes de este proceso, donde haya que estar replicando lo que se hace actualmente en el gobierno. Que tengan voz propia y puedan hacer un análisis de cómo están viendo al país y qué harían en el caso de que la persona fuera la indicada, tal como lo hizo Marcelo. Primero el tema de seguridad, que es una de las preocupaciones más altas en la población mexicana. Ahora, esta semana, desplegando el rubro de salud, otro de los principales indicadores de preocupación de las y los mexicanos”.

[[RADIO FÓRMULA-CURZIO](#)]